
     

     
Lindenschule Bellenberg      
Grundschule 
 
 
Protokoll zur 2. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2021/2022 
am 08.11.2021 von 19.00 Uhr bis 21.20 Uhr 
 
Ort: Mensa in der Lindenschule 
 
 
Teilnehmer:           

 Bianca Aschmer (Kl. 1a) 
 Eva Schlegel (Kl. 1a)          
 Sarah Heidl (Kl. 1b)   
 Daniela Stippich (Kl. 2)      
 Stephanie Müller (Kl. 3a) 
 Engin Bas (Kl. 3b)             
 Stefanie Wegele (Kl. 3b)    
 Sven Tischer (Kl. 4a)         
 Sigrid Häussler (Kl. 4b) 
 Gast: Daniela Schneller-Jokschus  
 Gast: Max Scheu – Leiter OGTS 

 
 

 
 
 



     

     
Nr. Thema Bemerkungen 
1. Begrüßung 

 
 

a. Kooptierte Mitglieder 
 

Nach einstimmiger Abstimmung werden Stephanie Müller (Kl. 3a) und Sigrid 
Häussler (Kl. 4b) als beratende Mitglieder in den Elternbeirat aufgenommen.  
 

b. OGTS – Max Scheu 
 

Max Scheu ist seit 01.11.2021 neuer OGTS Leiter. Max Scheu stellt sich vor. 
 

c. Arbeitsgruppe OGTS 
 

Arbeitsgruppe wird wiederbelebt. Sinn ist es Max Scheu im weiteren Aufbau 
der OGTS zu unterstützen. 
 
Mitglieder: Simone Hüftle, Eva Schlegel, Bianca Aschmer, Max Scheu 
 

2.  Themen mit Fr. Schneller-Jokschus 
 

 

a.  Rückblick: 
- Butterfly 
- Förderprogramm / Tutorenprogramm / Lernstandserhebung / 

Vereinheitlichung 
- Mädchen WC im OG 
- Feueralarm 
- Fotograf 
- WG-Unterricht / Lösung / bauliche Veränderung 
- Schülereingang 

 

Mülleimer für die Mädchen WCs wurden angeschafft.  
 
Feueralarm war am 08.10.2021. Es folgt noch ein unangekündigter im 2. 
Halbjahr. 
 
Fotograf: Es soll zukünftig jährliche Klassenfotos aller Altersstufen geben. EB 
kümmert sich in Zusammenarbeit mit der Schule um die Umsetzung.  
 
Bauliche Veränderungen des WG-Raums im Keller sind nicht möglich. Eine 
Prüfung durch den Träger fand statt. 
 

b. Informationsaustausch: 
- Einführung iPads 
- Gemüsekisten 
- Schulprojekte 
- Nikolaus 
- OGTS / Arbeitsgruppe 
- Unterrichtsausfall wg. Konferenzen 
- Pooltests: Abläufe 
- Luftfilteranlagen 

 
 

Informationsaustausch zu diversen Themen  
 
Es werden zusätzlich 4 weitere Aufbewahrungsbehälter für das Schnittgut der 
Gemüsekisten für die Klassen angeschafft.  
 
Auch in diesem Jahr möchte der EB in Absprache mit der Schule an Nikolaus 
den Kindern eine Freude bereiten. Umsetzung ist in Planung.  
 
Die Handhabung und die Abläufe der Pooltests verlaufen problemlos.  
 
Hinsichtlich der Luftfilteranlagen gibt es keine neuen Erkenntnisse. 
 



     

     
Nr. Thema Bemerkungen 
3. Diverse Themen 

 
 

a. Mitgliedschaft Elternverband e.V. 
 

Wird auf nächste Sitzung vertagt.  
 

b. Zeitungsartikel  Artikel über Neugestaltung EB ist in der vergangenen Ausgabe 09/2021 des 
Bellenberg Aktuell erschienen. Danke an Simone Hüftle für die Ausführung.  
 

c. Kontowechsel EB-Konto Nach einstimmiger Abstimmung fand ein Institutswechsel des EB-Kontos statt.  
 

4. Fragen, Anregungen, Wünsche  Es wurde über die Umsetzung von „Elternvorträgen“ beraten. Aktuell wir das 
Thema jedoch nicht weiter verfolgt.  
 

 
Nächste Sitzung: 21. Februar 2022; Uhrzeit: 19.00 Uhr 


